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2 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos nove dias do mês de novembro de
3 2018, às quinze horas e trinta minutos, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo,
4 na sala de reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a
5 presença: do Superintendente, Sr. Marco Antonio Bacarin, das conselheiras, Ana Cristina Pialarice
6 Giordano presidente, Carla Adriana Bruna, Carla Adriana Casaca, Ester Gomes Gonçalves Siena,
7 Luciana Viçoso de Oliveira, Rosângela Maria Cebulski e também do Sr. Bundy Celso Tiba,
8 Gerência de Estatística, Sr. Cezar Henrique Ramos, Economista, Sr. Denilson Vieira Novaes,
9 Diretor de Previdência, Sr. João Bosco Dantas, Contador, Sr. João Carlos Barbosa Peres,

10 Secretário da Fazenda, Sr. Klebber Cruz Duarte, Diretor Adm/Financeiro, Sr. Paulo Cesar Ramos,
11 Gerente de Benefícios, e Avaliação e da Sra. Graciele Gélio, secretária. A reunião teve como pauta
12 os seguintes tópicos:
13

1. Presença do Secretário de Fazenda;
2. Atas dos dias 31/10/2018;
3. Convite aniversário da Caapsml;
4. Oficio n° 519/2018-Abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$45 mil reais;
5. Oficio n° 521/2018-Prestação de serviços de transporte coletivo urbano;
6. Oficio n° 530/2018-Registro de preços para contratação de empresa para fornecimento de 

passagens aéreas e terrestres;
7. Ofício n° 114/2018 - Minuta do Projeto que altera a Lei 11.348/2011.
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22
23 PROCESSOS DE RECURSO

1. Processo n°94336/2018-Solicitação de materiais para cirurgia de tumores intracranianos;
2. Processo n°1438/2018-Solicitação de prótese importada de joelho;
3. Processo n°85494/2018-Solicitação de materiais de procedimento de duetos salivares;

27 A reunião teve início com a Presidente do Conselho agradecendo aos presentes. Com relação
28 Projeto de Lei que alterará a Lei 11.348/2011, o Secretário de Fazenda informa que a Prefeitura
29 solicitou a alteração da data do repasse à Caapsml. Atualmente o repasse é feito no dia 05 de cada
30 mês, mas solicita alteração para que esse seja realizado até o dia 20 de cada mês. Justifica que ta
31 medida é necessária, pois o pagamento dos servidores é feito no último dia de cada mes, numa
32 soma de 54 milhões mensal. Assim, na virada de cada mês a Prefeitura tem apenas cinco dias para
33 providenciar a soma para pagamento da Caapsml. Relata que, com a greve dos oneiros, a
34 situação ficou ainda mais complicada. Visto que houve redução do ICMS em 7 milhões de reais
35 ao Município no mês julho. Com isso, a Secretaria de Fazenda, teve que viabilizar uma forma de
36 fazer o repasse. Caso o pagamento não seja realizado no dia estipulado, a multa para o Município
37 é de cerca de R$ 300 mil reais. Explica que se o Conselho for analisar se havera prejuízo para
38 Caapsml, apenas pela ótica do rendimento, realmente a Caapsml deixaria de aTOcadar os
39 rendimentos desse repasse apenas por 15 dias. Apesar disso, solicita que o Conselho leve em
40 consideração que tal aceite ajudaria nas finanças do Município. Ressalta que, tendo a Preíeitura
41 caixa para realizar o repasse antes do dia 20 de cada mês, será feito. Esclarece que esse ano a
42 Prefeitura não realizou o PROFIS, e que há em caixa 42 milhões de reais apenas Informou
43 também, que há uma grande quantia que ainda não foi arrecadada referente visto que
44 como há na Câmara de Londrina, o projeto de Lei de iniciativa popular n^ 112/2018 que visa a (N
45 revogação integral da Lei n° 12.575, de 18 de setembro de 2017, existem varios contribuintes que J
46 não fizeram o pagamento do IPTU, pois aguardam a definição da situação. Por fim, informa que
47 respeitará a decisão do Conselho sobre o assunto. Agradeceu aos presentes e se retirou da reunião.
48 O Superintendente relata que quando recebeu o pedido do Secretário de Fazenda, conversou com
49 seus Diretores e verificou que não haveria prejuízo para a Caapsml caso decida-se por alterar a
50 data conforme solicitado. A Conselheira Ester, solicita aos participantes convidados, que se
51 manifestem quanto ao pedido da PML, relatando se isso acarretaria prejuízo para a autarquia. U
52 Diretor Klebber, informa que a alteração na data do repasse não traria prejuízo para a Caapsm ,
53 primeiramente, quanto ao pagamento das contas mensais, visto que a receita do mes subsequente ^ nj \
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54 já está planejada. Ou seja, o repasse realizado pela PML seria utilizado para o pagamento do mês
55 seguinte. Com relação ao lucro pela aplicação dos valores recebidos, também não visualiza
56 problemas, pois a Caapsml deixaria de arrecadar apenas nos primeiros quinze dias da alteração da
57 data do repasse. As Conselheiras Carla Bruna e Ester questionam o Diretor Financeiro acerca da
58 média que seria deixada de arrecadar nesse período de quinze dias. Klebber responde que é difícil
59 mensurar o valor exato, pois existem variantes nos investimentos, mas que seria entre R$
60 20.000,00 a 40.000,00 mil reais em 15 dias. O Economista Cezar, informa que para o pagamento
61 da folha mensal dos funcionários tal alteração não traz problemas. O Contador, João Bosco,
62 informa que após ter conversado com o Superintendente e também com o Secretário de Fazenda,
63 não visualiza, tecnicamente, problemas em tal mudança. Inclusive, se o Prefeito assim determinar,
64 será feito. Contudo, aponta que é contrário a alteração num aspecto politico, tendo em vista que no
65 momento atual ha necessidade de alteração da Lei que altera o plano previdenciário da Caapsml e
66 que a Prefeitura não apresentou todas as alterações e projetos favoráveis para a Caapsml, que são
67 necessários para tal mudança. Com isso, ceder nesse aspecto com a data de repasse, pode permitir
68 que a Caapsml fique ainda mais frágil perante a PML nas discussões sobre a alteração na lei da
69 previdência. O Superintendente explica que a intenção inicial do Prefeito e equipe era em realizar
70 um projeto de reforma da previdência que abraçasse todas as necessidades da Caapsml, mas que
71 diante da urgência da situação, bem como das discussões que ainda estão sendo feitas sobre o
72 tema, decidiu-se por fazer primeiramente essas pequenas alterações, para posteriormente ser
73 apresentado um novo projeto. Bosco explica que quanto à questão dos rendimentos e aplicação
74 dos valores repassados pela Prefeitura, ele e Cezar tem um posicionamento de que o lucro seria
75 perdido não só nos primeiros quinze dias, mas que isso seria contínuo ao ser alterada a data do
76 repasse. Já, Denilson, Klebber e Superintendente entendem que a perda seria apenas nos quinze
77 primeiros dias. O Diretor de Previdência, Denilson, explica que o pedido do Secretário de Fazenda ^
78 é antigo. Afirma que, no que tange à sua Diretoria de Previdência, tal alteração não traz nenhum \
79 prejuízo. Com relação à questão da aplicação dos valores e perda de rendimentos, entende que ^

haverá perda apenas no período de quinze dias e que depois o rendimento se normaliza. ^
81 Compreende que o responsável final pelos valores não arrecadados será o Município e não a
82 Caapsml. A Conselheira Ester, expõe sua preocupação em que tal aceite na modificação poderia ^
83 causar responsabilidade ao Conselho, caso se verificasse um prejuízo a Caapsml, uma vez que até
84 0 momento compartilha da visão do Bosco e Cezar, de que haveria uma continuidade no prejuízo
85 da aplicação desses rendimentos. O gerente de estatística, Tiba entende que é importante observar
86 o cerne da questão. Sendo que o assunto sobre contribuição, receita e despesa, abrangem questões
87 tributárias e orçamentárias e por isso são mais engessadas. Assim, no que tange a questão dos 

rendimentos e aplicação, o correto seria ouvir o contador, economista e diretor financeiro. Quanto
89 à sua gerência, informa que não visualiza problemas relativos a alteração da data do repasse, pois
90 não afeta a rotina de trabalho na gerência de estatística. O gerente de benefícios, Paulo Cesar,
91 informa que não visualiza óbice na alteração, pois não há impedimentos legais. Com relação
92 pagamento dos benefícios previdenciários, não traria prejuízo. Já com relação à aplicação dos
93 rendimentos, também não vislumbra prejuízo, visto que só deixarm de arrecadar o valor nos
94 primeiros quinze dias. Salienta, que conforme o Bosco disse, seria interessante realizar urna ^
95 ressalva no projeto de previdência, para que trate de outros assuntos pertinentes ao plano de
96 previdência. A Conselheira Ana sugere que ao invés de somente estender o repasse até o dia 20,
97 que sej a analisada mensalmente o fluxo de caixa, uma vez que havendo recurso na PML para fazer i k

0 repasse antes do dia 20, que esse fosse requisitado. Rosangela sugere colocar ate o quinto dia .
99 útil de cada mês. Superintendente diz que isso não adiantaria, porque o Secretário de Fazenda ja

100 informou que o cronograma de recebimento de recursos programados vao até o dia 20, e quc^nesse
período o caixa começa a se refazer, razão pela qual requer a alteração da data. Cezar, expõe sua 
opinião, concordando com o Bosco. Diz que a alteração não é contrária às diretrizes do Ministério 
da Previdência. Informou que a alteração não teria impacto atuarial na prevWência, pois verificou.
Já com relação à saúde, não fez a consulta, mas também acredita não ter prejuízo. Com relaçao - ^
rendimentos, aeredita que o prejuízo se estendería além dos quinze primeiros dias. A Conselheira y
Ester requer um parecer técnico que informe se não há prejuízo para a autarquia ao modificar a 
data do repasse, pois isso poderia acarretar prejuízo aos servidores, assim como ao Conselho, caso
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fosse responsabilizado pela não arrecadação. Carla Casaca concorda com Ester. E acrescenta que o 
Município sempre solicita alterações, mas não faz o que se compromete, como os aportes. Por isso 
acredita que seja neeessário que tenha um parecer técnico. Após discussão entre os presentes, 
decidiram solicitar ao Conselho Fiscal um parecer acerca do assunto. Os participantes convidados 
se ausentaram. As Conselheiras questionaram o Superintendente sobre a reunião com o Sindicato 
dos Servidores. Esse informou que o sindicato apresentou relutância em aceitar o aumento das 
alíquotas aos servidores. O Superintendente disse que talvez o montante de três por cento seja 
negociável com a Prefeitura. O Superintendente se ausentou às 17hl0min. Ana fez a leitura da 
Resposta do Secretário de Governo, ao Ofício n° 62/2018. Comunicou a todos acerca do Convite 
ao aniversário da Caapsml. Decidiram que a Ata do dia 31 de outubro de 2018 será lida na 
próxima reunião. Quanto aos ofícios: Oficio n° 519/2018 (Abertura de crédito adicional 
suplementar no valor de R$45 mil reais), decidiram solicitar demais esclarecimentos, para após 
apreciar o pedido; Oficio n° 521/2018 (Prestação de serviços de transporte coletivo urbano), 
decidiram solicitar demais esclarecimentos, para após apreciar o pedido; Ofício n° 530/2018 
(Registro de preços para contratação de empresa para fornecimento de passagens aéreas e 
terrestres) aprovaram o pedido, porém requerem demais informações sobre os gastos anteriores. 
Quanto aos recursos/requerimentos: Requerimento n° 94336/2018 (Solicitação de materiais para 
cirurgia de tumores intracranianos), decidiram pelo deferimento; Requerimento n° 1438/2018 
(Solicitação de prótese importada de joelho), decidiram pelo indeferimento; Requerimento n° 
85494/2018 (Solicitação de materiais de procedimento de duetos salivares / modificação do 
caráter da cirurgia. Eletiva para Urgência), decidiram pelo indeferimento, visto que não é 
competência do conselho alterar o caráter da cirurgia de eletiva para urgente. A próxima reunião 
foi agendada para o dia 13 de novembro de 2018 às 18h, na sala da Superintendência. Encerrada a 
reunião às 18hl5. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo 
constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes.
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